

# HANURA

## Ketua DPC PERADI SAI Purwokerto Borong Hasil Karya WBP Lapas Kelas IIA Purwokerto

Narsono Son - [PURWOKERTO.HANURA.CO.ID](http://PURWOKERTO.HANURA.CO.ID)

Oct 31, 2024 - 17:19



*Ketua DPC PERADI SAI Purwokerto Borong Hasil Karya WBP Lapas Kelas IIA Purwokerto*

PURWOKERTO - Program Pembinaan Kemandirian WBP menjadi daya tarik tersendiri bagi Ketua Dewan Pimpinan Cabang Perhimpunan Advokat Indonesia Suara Advokat Indonesia (DPC PERADI SAI) Purwokerto, Djoko Susanto.

Pasalnya, Ia memborong hasil karya Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang terpajang di etalase Bimker saat berkunjung ke Lapas Kelas IIA Purwokerto pada Kamis (31/10/2024).

Djoko Susanto yang juga menjabat sebagai Ketua Kelompok Masyarakat Peduli Pemasyarakatan (Pokmas Lipas) Jawa Tengah dalam kunjungannya ke Bengkel Bimker didampingi oleh Kalapas Lapas Kelas IIA Purwokerto, Andi Wijaya Rivai beserta Jajaran Pejabat Struktural.



Ditemui saat kunjungan, Ia menyampaikan kegiatan ini sebagai bentuk dukungan dan apresiasi terhadap pembinaan kemandirian WBP di Lapas Kelas IIA Purwokerto.



"Kita hari ini di dalam Lapas Purwokerto di salah satu tempat kegiatan warga binaan dan saya terketuk untuk bisa memberikan semangat dengan kita membeli produk berupa sapu kemudian juga souvenir-souvenir yang lain seperti tabungan, itu bahasa orang Jawa mengatakan celengan kemudian juga ada souvenir yang lain berupa apa namanya hiasan-hiasan yang terbuat dari koran bekas kemudian hal ini yang membuat saya untuk bisa mengambil atau membeli produk ini," kata Djoko Susanto.

"Mungkin selama ini, orang atau masyarakat membayangkan kehidupan sebagai warga binaan itu tidak enak. Namun pada kenyataannya, warga binaan justru diberi ketrampilan agar kelak sudah keluar dari lapas bisa mandiri dan berwirausaha. Ini wujud kepedulian kita bahwa ternyata di dalam Lapas itu mereka-mereka itu tidak seperti apa yang mereka bayangkan dan ini dipekerjakan, diberikan keterampilan untuk mendidik mereka lebih mandiri," ujarnya.

Karena itu, Djoko Susanto mengajak semua stakeholder atau kelompok masyarakat untuk bersinergi memberikan semangat kepada warga binaan bahwa mereka bukan orang yang terhinakan namun orang yang sedang salah jalan dan perlu mengintropeksi diri serta merenung atas segala perbuatannya dengan memperbaiki diri.

"Harapan ke depan, saya memanggil kepada para stakeholder khususnya adalah pemerintah, kelompok masyarakat, kebetulan saya sebagai ketua pokmas lipas Jawa Tengah meminta kepada semua pokmas yang ada di wilayah Jawa Tengah khususnya untuk bisa kita sama-sama bersinergi memberikan semangat kepada warga binaan sehingga harapan kedepan Lapas akan lebih baik memasyarakatkan manusia hingga bisa memanusiaikan menjadikan sebuah masyarakat yang semakin baik," jelasnya.

Selain kedatangan Ketua DPC PERADI SAI itu, sejumlah Wartawan Media TV turut meliput kegiatan pembuatan hasil karya WBP Lapas Kelas IIA Purwokerto.

(Humas Lapas Purwokerto)